

3.—Soumise une lettre de monsieur A. E. O'Gilvie au sujet du projet d'extension de la rue Simpson.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport en attirant son attention sur le fait que la Ville ne peut accepter une cession avec des conditions, mais pour une vente à prix nominal d'une piastre, la transaction peut se faire, et de référer le dossier, avec le rapport de l'Ingénieur en Chef au Département en Loi pour opinion.

4.—Soumis un rapport au Surintendant des Edifices Municipaux demandant d'être autorisé à faire installer un appareil de téléphone à la résidence de la nouvelle matrone au coût de \$30. par année.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet des réparations à faire au pont de la rue Ste. Catherine au-dessus des voies du Pacifique Canadien.

Résolu: D'autoriser l'exécution des réparations temporaires nécessaires au coût de \$1200, ledit montant devant être pris sur la balance disponible du crédit voté pour réparations au pont.

6.—Soumise une communication du comité de l'exposition pour le bien être des enfants demandant la permission de se servir du Champ de Mars du 8 au 22 octobre prochain.

Résolu: D'informer le réquerant que le Champ de Mars est actuellement occupé par les entrepreneurs qui ont un contrat avec lequel la Ville ne peut intervenir, mais que si au temps mentionné le Champ de Mars est dans une condition telle qu'il peut leur être utile, le Bureau des Commissaires se fera un plaisir de se rendre à leur demande.

7.—Le rapport sur les cas de fièvres typhoïdes rapportés durant la semaine finissant le 7 septembre, est soumis et déposé aux archives.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant un estimé au montant de \$3,000 du coût des travaux à faire pour rendre les rues Letellier et St. Réal passables.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter la dite somme de \$3,000. pour les fins ci-dessus mentionnées.

9.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage recommandant de permettre à M. Jos. Patterson d'ériger des poteaux en fer pour des fins d'éclairage, en dedans de la bordure du trottoir en face du No. 127 de la rue Mansfield.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite permission soit accordée sujette aux conditions mentionnées dans le projet de contrat annexé audit rapport.

10.—Après considération de certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'Ave. Westmount, et Chemin de la Côte des Neiges, quartier Mont Royal, au plus bas soumissionnaire monsieur A. T. A. Chagnon, au prix de sa soumission, soit \$14,389.50.

20. A l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rus St. André, de St. Hubert, via Jarry, à 750 pieds vers le sud, au plus bas soumissionnaire, M. Camille de Kairrelle, au prix de sa soumission, soit \$4,434.50.

30. A l'effet de remettre à M. R. A. Webster une somme de \$2,835. représentant une partie du dépôt que ce dernier a fait entre les mains de la Cité en rapport avec son contrat pour la fourniture de charbon bitumineux.

40. A l'effet de voter une somme de \$9,275. pour la construction d'orifices (manholes) au-dessus des égouts, pour projeter la glace et la neige des rues dans les égouts.

50. A l'effet de recommander au Conseil de changer le nom de la rue Georges-Emilé, autrefois rue Bernard, dans le quartier Laurier, pour son ancien nom de rue Bernard.

60. A l'effet d'accepter l'offre de MM. U. Chopin et A. Lafond de céder à la Ville gratuitement et sans conditions, les deux parties de la rue Chopin dans le quartier Rosemont, qui sont montrées en couleur rouge sur le plan annexé au rapport de l'Ingénieur en Chef.

70. A l'effet de permettre à M. Modeste Rodrigue d'ériger une marquise en face de sa propriété située sur la rue Ste. Catherine, au coin de la rue St. Christophe, et portant le No. 441.

Adjournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

3.—Submitted a letter from Mr. A. E. O'Gilvie "re" proposed extension of Simpson street.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report and that the latter's attention be called to the fact that the City cannot accept a cession of property on conditions, but for a sale at a nominal price of one dollar, a cession of land can be accepted and that the Chief Engineer's report together with the other documents connected with this matter be referred to the Law Department for their opinion.

4.—Submitted a report from the Superintendent of municipal Buildings, asking for authorization to install a telephone at the residence of the new matron at the rate of \$30 per year.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the repairs to be done to the bridge on St. Catherine street, over the Canadian Pacific Railway tracks.

Resolved: That the necessary temporary repairs be authorized, at a cost of \$1,200, the said amount to be charged against the available balance of the appropriation voted for repairs to said bridge.

6.—Submitted a communication from the Committee of the Child Welfare Exhibition, asking for permission to use the Champ de Mars from the 8th to the 22nd October next.

Resolved: To inform said Committee that the Champ de Mars is now occupied by contractors who are performing works with which the City cannot interfere, but if at the time mentioned the Champ de Mars is in such a condition that the same can be of any use to them, the Board of Commissioners will be pleased to accede to their request.

7.—A return of cases of typhoid fever reported during the week ending on the 7th September, was submitted and filed of record.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of the works required in order to make Letellier and St. Réal streets passable, the said estimate amounting to \$3,000.

Resolved: To report to Council, recommending that said amount of \$3,000 be voted for such purpose.

9.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that Mr. Jas. Patterson be allowed to erect two iron posts for lighting purposes, inside of the curbstone, opposite No. 127 Mansfield street.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said permission be granted, subject to the conditions mentioned in the draft of agreement annexed to said report.

10.—Certain reports from Heads of departments being considered, it was

Resolved: That reports be made to Council as follows:

10. To award the contract for the laying of a sewer in Westmount Avenue and Côte des Neiges Road, Mount Royal Ward, to the lowest tenderer Mr. A. T. A. Chagnon, at the price of his tender, viz: \$11,389.50;

20. To award the contract for the laying of a sewer in St. André street, from St. Hubert via Jarry street, to 750 feet southwards, to the lowest tenderer, Mr. Camille de Kairrelle, at the price of his tender, viz: \$4,434.50;

30. To refund to Mr. R. A. Webster a sum of \$2,835, representing part of a deposit made by him, in connection with his contract for the supply of bituminous coal;

40. To vote a sum of \$9,275 for the construction of manholes over the sewers for the purpose of dumping therein the ice and snow removed from the streets.

50. Recommending that the name of George Emile street, in Laurier Ward, be changed to that of Bernard, as it was formerly called.

60. To accept the offer from Messrs U. Chopin and A. Lafond to cede to the City gratuitously and unconditionally the two parts of Chopin street, in Rosemont ward, tinted red on the plan annexed to the Chief Engineer's report.

70. To allow Mr. Modeste Rodrigue to erect a marquise in front of his property situated on St. Catherine street, corner of St. Christophe street, and bearing No. 441.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.